

## Kicker an Jugendtreff übergeben



Der Automatenverband Rheinland-Pfalz, vertreten durch seinen Vorsitzenden Wolfgang Götz, übergab am vergangenen Montag zusammen mit der Mutterstadter Landtagsabgeordneten Hannelore Klamm (SPD) einen nagelneuen Kicker an den Jugendtreff. Zum 60. Geburtstag des Landes Rheinland-Pfalz hatte der Verband alle 101 rheinland-pfälzischen Abgeordneten angeschrieben mit der Bitte, eine soziale Einrichtung vorzuschlagen, die einen der zehn gestifteten Kicker erhalten sollte. Erfolgreich war Hannelore Klamm mit ihrem Vorschlag zum 30. Geburtstag des Mutterstadter Jugendtreffs. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider, der 1. Beigeordnete Klaus Lenz und der Jugendtreffleiter Herr Schemmel bedankten sich bei Wolfgang Götz und Hannelore Klamm für die tolle Spende. Spontan sagte Götz auch zu, den etwas in die Jahre gekommenen zweiten Fußballautomaten kostenlos zu überholen.

*(Amtsblatt vom 13. September 2007)*

*(Bild: Deffner)*